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一 般 質 問 通 告 表 
 

平成２６年第４回姶良市議会定例会（１２月２日（火） 午前９時開会） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．堀 広子 １．米価暴落問題に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．再生可能エネル

ギーの利用促進につ

いて 

 

 

 

（１）２０１４年産のコメの価格は、

これまでも生産費を下回っていた。米

価の暴落で生産者からは「先の見通し

が立たない」など、全国的に悲痛な声

が出ている。 

今年から米の直接支払交付金の半減

と、４年後の全廃の措置を受けて離農

が進み、土地改良事業の維持や集落営

農などにも困難をもたらしている。 

このような声をどう受けとめている

か。 

（２）政府はこの間、「価格に影響する

需給調整はできない」と、米価の下落

を放置してきた。 

市場原理に主食の米価をゆだねるや

り方は、日本の農業を破壊することに

なる。 

国に対して、前年からの過剰米を市

場から隔離し需給の安定を図ること

や、コメの直接支払交付金を前年並み

に戻すことを求めるべきではないか問

う。 

 

 

九州電力は再生可能エネルギー接続

申し込みの回答を保留すると発表し

た。法律に支えられていると計画を進

めてきた事業者などから、先行きへの

不安の声が相次いでいる。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．コーポ龍門（市

営住宅）について 

 

 

（１）大規模太陽光発電所の認定に向

けて準備に取り組んでいる事業者や市

民グループの実態はどのようになって

いるか。 

（２）今後、認定を希望する事業者や

グループに、市としてどのように支援

するのか。 

 

 

コーポ龍門は、世帯構造や階数によ

って家賃設定が異なる。１８歳未満の

同居扶養親族がいる場合、家賃減額も

ある。 

しかし近年入居者が減り、空き部屋

が多数出ている。 

特に子どものいる世帯の入居が少な

い。 

このことは、学校や児童クラブの運

営にも影響を及ぼす。子育て世帯の入

居促進対策をどのように考えるか問

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

２．犬伏 浩幸 １．日本一暮らしや

すいまちづくりにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本一暮らしやすいまちづくりに向

けて、地域経済の活性化は重要な課題

の一つと考える。 

 中小企業、なかでも小規模企業は地

域の経済や雇用を支える極めて重要な

存在である。 

（１）本市における小規模企業を取り

巻く経済状況についての認識を示せ。 

（２）小規模企業振興への取組みを示

せ。 

（３）小規模企業が地域でどのような

役割を果たしていると考えるか。 

（４）各支援機関との連携について考

えを示せ。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３．谷口 義文 １．母子家庭につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．道路標識等の設

置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．建昌城跡地につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夫婦世帯に比べ、収入等も含めて生

活面においては決して楽とは言えない

のではないか。女性の場合、正規職員

というよりパート的な労働になり、１

つの労働では足りず掛けもちで働いて

いる人もいると聞く。本市の世帯現状

はどうか。また、優遇措置はあるのか。

（市の臨職への登用、他に子育て支援

等）苦労して生活している世帯への支

援策を問う。 

 

 

 現在まで「止まれ」「徐行」「子ども

飛び出し注意」「ロードミラー」「防犯

灯」等の要望申請件数はどのくらいあ

るのか。年間、どの程度処理されてい

るのか。特に以前事故がおきた箇所、

おきそうな危険箇所については、早急

な設置が必要であるが、スムーズな処

理はなされているのか。 

高齢者の事故が多発している。特に

左右の確認が足りず事故になりやす

い。何か方策はないか。 

  

 本市の高台にあり、静かで緑に囲ま

れ、交通の便もよく、上から眺める錦

江湾に浮かぶ桜島は絶景である。市民

の憩いの場として整備できないかとの

声が多い。 

 今後、イオンの開業、物産館建設、

またスマートインターチェンジの開設

により道路アクセスも一段と良くな

り、距離的にも近く、本市への来訪者

も多く見込まれる。本市の観光名所と

して大いに期待できる場所である。現

状の「保存」という考え方から「活用」

を検討すべきと考えるがどうか。 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育委員長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

４．認知症対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．ホテル誘致につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

認知症の方々が事故死、交通事故に

直面している危険が多い現状である。 

福岡県大牟田市においては、認知症

対策として特に徘徊癖のある人に対し

て成果をあげている取組みがある。 

家族が警察に相談し、家族の同意を

得た後、警察が登録している（愛情ね

っと、８，３００人登録）。役所、企業、

個人に対して写真入りの情報を発信し

て、常に市内を隈なく見守るという見

守り隊である。 

本市においても、このような取組み

を検討してみてはどうか。 

 

 

 ９月６日に待望していた本格的なＡ

Ｚホテルが新築オープンした。建築主

の勇気ある行動には感謝している。そ

れでも、企業の進出、スポーツ合宿誘

致等も含めて、まだ本市の状況は充分

とは言えない。現在までの誘致状況は

どうか。 

 ウェルサンピア姶良が閉館して丸７

年が経過した。今後の計画等も含めて、

話し合いはなされているのか。 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 


